
今回のテーマ
【もっとバスを高齢化社会に対応させるべき !?】

そうね、お年寄りにもっと利用しやす
くなるといいわね。(*´ω｀*)

内地の電車にも、女性専用とかあるか
らね。(・∀・)ｲｲﾈ!!

じゃあ、高齢者のために、病院仕様の
バスはどうかしら？ﾖﾛ(｀・ω・´)/

席ごとにお医者さんが回ってきて、
診察してくれたりね。(*´〉`*)

急進派

現在運行中のバスにも、乗車口が低く、
段差のない「ノンステップバス」ある
じゃないですか、あれも高齢の方には
うれしいそうですよ。(*´∨`*)

穏健派

これはみんな賛成でしょう！
ヽ(=´▽`=)ﾉ

そうなんだよね、私たちは足腰弱いから
助かっているさ。( ｀・ω・´)ﾉ 

そうだね……ただね、 私は 、本来は、
「優先席」はなくてもいいと思っている …… 

譲るみなさんの心の中に、
優先席があるのだからぁぁぁ！

なんで、いいさ！好感度もバスの利用率も
どんどんあげていこう！ヾ(ﾟдﾟ)ﾉ ﾊｲﾊｲ!

病院仕様のバス？ｫオ～!!(ﾟДﾟノ)ノ

だって、みんなが席を譲ってくれる気持ち
があれば、バスのどの席だろうと、優先席
なんだから…… 。

あれ発明した人に
「ノーベル賞」あげたいくらいだよ。
大城さん、なんとかならないね？( ﾟдﾟ)ﾉ

座りたい我々にはうれしいけど、
そこまでしなくていいよ。ねえ党首。

すいませんみなさん、この人、今完全に
好感度あげようとしてます。( ﾟДﾟ)

はい、次のかたどうぞー o(･ω･´o)

いや、そういうことじゃないですよ、
おばあさん。(＿´Д｀)

そうですよ、私もそろそろ高齢化に、片足を
突っ込んでる、なんなら両手両足 、突っ込ん
でいる年齢ですから。(ﾉ´Д`)

バス討論はまだまだ続きますが、
紹介はここまで。
みなさんのご意見、感想など
コメントよろしくお願いします♪

たとえば、バスの座席を全部「優先席」
にするとか。ヾ (*´∀｀*)ﾉｷｬｯｷｬ

席の肘置きに血圧計がついていて、
乗っている間に血圧が測れるとか。

ほかには、高齢者が利用しやすくなる工夫って
どういうのがありますか？

ノーベル賞は私にはどうしよもないですが。
高齢者の方がバスを利用しやすくなる工夫というのは
素晴らしいですね。
では具体的にどうしていけばいいでしょうか？

次のかた……先生、次のかたは、
右の肩、左の肩、どっちですか？(･Д･` )


